

Comunicado No. 67**Alianza In eligió a su junta directiva para el período 2023-2024**

Bogotá D.C, 18 de julio de 2023. Durante la asamblea de asociados del gremio de Aplicaciones e Innovación - Alianza In fueron elegidos los integrantes de la Junta Directiva para el período 2023 – 2024, la cual quedó conformada de la siguiente manera:

Stephanie Plata, Gerente de Políticas Públicas de Uber Colombia; Juan Sebastián Roza Rengifo, Director de Políticas Públicas de Rappi para Suramérica; Juan Esteban Saldarriaga, Cofundador y miembro de Junta de RapiCredit; Juan David Guerrero, Director Legal y de Asuntos Públicos de Cabify, y Carlos Castellanos, Director de Asuntos de Gobierno para DiDi en la Región Andina.

Sobre la elección, el Director Ejecutivo de Alianza In, José Daniel López, resaltó la experiencia y trayectoria de cada uno de los miembros de junta y aseguró que el gremio continuará trabajando de manera responsable y con visión en el fortalecimiento del ecosistema digital en Colombia, el cual es sinónimo de oportunidades y crecimiento.

A continuación, los perfiles de los miembros que conforman la Junta Directiva:

1. Stephanie Plata

Abogada de la Universidad del Rosario, especialista en Derecho Urbano y Derecho Comercial de la misma universidad. Magíster en Derecho Económico de la Pontificia Universidad Javeriana. Trabajó durante 11 años en Camacol, el gremio de la cadena de valor de la construcción, diseñando estrategias para lograr un entorno regulatorio favorable y la adopción de políticas públicas sectoriales; así como en la construcción de agendas de trabajo público-privado; y en el relacionamiento con stakeholders públicos, privados y multilaterales. Lideró la estructuración e implementación de 'Construimos a la Par', el programa de equidad de género del gremio.

2. Juan Sebastián Rozo Rengifo

Abogado, especialista en Regulación de Mercados de Tecnología e Innovación, con más de 15 años de experiencia profesional tanto en el sector público como en el privado, en el desarrollo e implementación de políticas públicas, asuntos corporativos y de gobierno y regulación en la industria de tecnología. Es profesor en los programas de postgrado en el departamento de Derecho de Telecomunicaciones de la Universidad Externado de Colombia; ejerció como Ministro de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y viceministro de Conectividad de la misma cartera.

3. Juan Esteban Saldarriaga

Ingeniero administrador de la Escuela de Ingeniería de Antioquia. Estuvo muchos años dedicado al ciclismo competitivo representando a Colombia y corriendo en equipos profesionales en España y Francia.

Inició su vida laboral en la administradora de riesgos laborales de SURA, llegando a convertirse en gerente de Operaciones. Lideró el proyecto de pago de seguridad social en internet que hoy es estándar de industria; creador de mipyme.com, portal de SMEs vendido a FUNDES y el Banco Mundial, y encargado de su difusión en todo LATAM.

Trabajó como country manager para ESG RE, reaseguradora Irlandesa con un modelo de venta directa de seguros en España y Malasia. Emprendedor por naturaleza, ayudó en la creación del primer sistema de factoring electrónico en Colombia.

De igual manera, es Cofundador de la primera bolsa de facturas que hoy le opera el "confirming" a grandes pagadores, incluido el grupo SURA (vendida a OmniLatam/Greensill). Cofundador y CTO de RapiCredit.com, declarada una de las Fintech más innovadoras en Colombia.

Así mismo, es Cofundador y miembro de la Junta Directiva de Colombia Fintech y actual miembro de la junta de Alianza In. Hoy se desempeña como CEO de

Juanchotepresta.com y conferencista en temas de Fintech. Padre de 4 hijos y deportista activo.

4. Juan David Guerrero

Abogado de la Universidad Nacional de Colombia, especialista en Derecho de las Telecomunicaciones de la Universidad del Rosario y Magíster en Derecho y Negocio de las Telecomunicaciones, Internet y Audiovisuales de la Universidad Villanueva (adscrita a la Universidad Complutense) de Madrid (España).

Cuenta con más de 13 años de experiencia en compañías multinacionales de tecnología y telecomunicaciones y 6 años de experiencia específica en transporte, tecnología y plataformas de movilidad.

Empezó su carrera profesional en el sector de telecomunicaciones, desarrollando labores por 7 años como abogado corporativo y jefe de regulación en empresas de telefonía móvil y televisión por suscripción. En este sector adquirió experiencia en relacionamiento con autoridades sectoriales de regulación y de vigilancia y control.

Participó en la estructuración y fue miembro fundador de la Alianza IN, gremio que ha logrado convertirse en un referente de la industria tecnológica y la economía digital a nivel nacional.

5. Carlos Castellanos

Con más de 10 años de experiencia en regulación, asesoría y economía digital; Carlos se desempeña como Director de Asuntos de Gobierno para DiDi en la Región Andina desde el 2021.

Previo a su ingreso a la compañía, estuvo por más de 3 años como Analista Senior en Cullen International, especializándose en temas regulatorios para medios, telecomunicaciones y economía digital en diversos mercados de América. Anteriormente, trabajó en firmas de abogados como Baker Makenzie y Raisbeck & Castro

Comunicado



donde se enfocó en áreas de Propiedad Intelectual y Competencia. De igual forma, cuenta con experiencia como docente en diferentes instituciones como la Universidad de los Andes, la Universidad Sergio Arboleda y la Universidad Nacional Autónoma de México.

 www.alianzain.com

   @Alianzain

 @Alianzain1

